

Protokolleintrag vom 02.04.2014

2014/107

Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom 02.04.2014: Verbesserung der Sicherheit zwischen Stauffacher und Sihlporte mit einem Velostreifen

Von Markus Knauss (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) ist am 2. April 2014 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Verbindung zwischen Stauffacher und Sihlporte (Sihlbrücke und Sihlstrasse bis zur Verzweigung mit dem Talacker) mit einem Velostreifen sicherer gemacht werden kann.

Begründung:

Gemäss Auflageprojekt für die Umgestaltung der Sihlstrasse ist ab dem Talacker ein Velostreifen geplant. Allerdings fehlt das Verbindungsstück vom Stauffacher bis zur Sihlbrücke. Dieses Teilstück ist für die Velozugänglichkeit der Innenstadt von grosser Bedeutung.

Mitteilung an den Stadtrat